
Egregio	Presidente	della	Lega	Italiana	contro	l’Epilessia	(LICE)	
Prof.	Oriano	Mecarelli	
	
Oggetto:	Candidatura	CD	triennio	2021-2024	
	
	
Egregio	Presidente,	
	
in	occasione	delle	prossime	elezioni	del	CD	propongo	la	mia	candidatura	in	qualità	di	
Consigliere.		
	
Iscritto	alla	LICE	dal	2001,	fin	dall’inizio	ho	partecipato	attivamente	alle	numerose	
attività	scientifiche,	educazionali	e	assistenziali	promosse	dalla	Società.	
	
Ho	ricoperto	il	ruolo	di	Consigliere	nell’attuale	Consiglio	Direttivo	insediato	nel	2017	e	
tuttora	esecutivo.	Durante	questi	anni	ho	contribuito	alla	crescita	della	nostra	società	
scientifica,	cercando	di	rappresentare	al	meglio	la	LICE	anche	in	ambito	internazionale.	
	
La	mia	candidatura	nasce	dl	desiderio	di	proseguire	il	lavoro	svolto	fino	dopo	anni	di	
attiva	collaborazione	nel	CD.	
	
Nell’ambito	delle	attività	future,	qualora	risultassi	tra	i	membri	eletti	mi	prefiggo	di	
promuovere	e	sostenere	le	seguenti	proposte	e	progetti:	
	
	

- Proporre	l’istituzione	di	una	Commissione	dedicata	alle	Epilessie	Rare	e	
Complesse	che	possa	sia	implementare	il	percorso	diagnostico,	che	accelerare	i	
tempi	di	diagnosi	(attraverso	la	creazione	di	reti	di	centri	epilessia	italiani	
dedicati).	Creazione	di	una	piattaforma	web-based	sulla	quale	poter	condividere	
casi	complessi	a	etiologia	non	nota	e	casi	di	epilessie	rare.	Inoltre	tale	
commissione	dovrebbe	mantenere	rapporti	con	gli	organi	di	governo	per	
tutelare	i	nostri	pazienti	con	epilessie	rare.	

	
- Favorire	l’implementazione	delle	attività	didattiche	a	marchio	LICE	come	il	

Corso	di	Video	EEG	di	cui	ho	fatto	parte	del	Comitato	Scientifico	nella	prima	e	
seconda	edizione,	e	favorire	la	partecipazione	di	epilettologi	italiani	a	corsi	e	
incontri	internazionali	in	modo	da	stimolare	la	creazione	di	reti	di	lavoro	in	
Europa	tra	i	giovani	epilettologi.	

	
- Implementare	le	collaborazioni	con	il	gruppo	YES	(Young	Epilepsy	Section)	e	

favorirne	la	presenza	alle	attività	della	società	non	solo	come	spettatori	ma	come	
propositori	di	iniziative,	inoltre	agli	stessi	potrebbe	essere	affidata	-	sotto	il	
controllo	del	CD	–	la	organizzazione	di	specifici	workshop	sia	nell’ambito	del	
congresso	nazionale	che	in	attività	dedicate.		

	
- Istituzione	di	un	gruppo	di	lavoro	/studio	che	si	occupi	di	identificare	i	bandi	di	

ricerca	scientifica	(grant	pubblici	o	privati,	nazionali	e	internazionali)	e	favorirne	
la	diffusione	nei	centri	epilessia	con	differenti	competenze	in	modo	da	invogliare	
i	soci	ad	applicare	a	bandi	di	ricerca	con	il	patrocinio	LICE.	In	tali	casi	la	LICE	si	
potrebbe	fare	inoltre	onere	di	offrire	ai	proponenti	un	supporto	di	tipo	
segretariale,	amministrativo	e	di	editing	dei	progetti.	

	
- Istituire	una	rete	di	centri	per	favorire	lo	scambio	e	la	frequenza	di	

specializzandi,	dottori	di	ricerca,	post-doc,	tra	differenti	centri	epilessia	italiani	e	



internazionali,	integrando	le	attività	del	network	Europeo	denominato	EPiCARE	
sulle	epilessie	rare	e	complesse,	in	modo	da	consentire	più	rapidamente	
l’acquisizione	di	innovazioni	assistenziali	non	presenti	nei	centri	di	provenienza	
ed	implementare	le	potenzialità	assistenziali	dei	centri	di	provenienza.	

	
- Creare	degli	spazi	dedicati	alle	associazioni	dei	pazienti	-	che	sono	numerose	sul	

territorio	nazionale	e	di	cui	solo	pochi	soci	hanno	cognizione	–	(spazi	sul	nostro	
sito	o	nell’ambito	dei	congressi	ed	eventi	nazionali)	attraverso	i	quali	sia	
possibile	diffondere	le	attività	di	supporto	alla	ricerca	scientifica	promosse	dalle	
associazioni	stesse.	Tali	attività	scientifiche,	supportate	dalle	Associazione	
potrebbero	avere	il	patrocinio	LICE.	

	
- Dare	maggiore	impulso	e	valore	ai	coordinatori	regionali	e	di	macroarea	

rendendoli	attivamente	partecipi	di	alcune	decisioni	del	CD,	della	strategia	e	del	
programma	di	lavoro	dei	prossimi	tre	anni.	

	
- 	Elaborare	con	i	membri	del	CD	un	piano	strategico	dei	prossimi	tre	anni,	e	

condividerlo	con	l’assemblea	generale	chiedendo	commenti,	critiche	e	
suggerimenti	a	tutti	i	soci	che	vorranno	collaborare	come	membri	esterni	
reclutati	ad	hoc.	

	
- Riproporre	il	Congresso	Nazionale	itinerante	dando	la	possibilità	a	tutti	soci	di	

essere	part	attiva	e	nell’organizzazione	e	nel	Comitato	scientifico	dei	congressi	
nazionali.	

	
- Stabilire	nell’ambito	del	Policentiro	delle	breakfast	sessions	(video	sessions)	

dedicate	a	tutti	i	soci	che	facciano	specifica	richiesta	su	tematiche	di	esclusivo	
valore	pratico	seguendo	un	percorso	formativo	triennale.	

	
	
Spero	che	condividiate	il	mio	progetto	di	lavoro	e	che	vogliate	sostenermi	per	la	
realizzazione.	
	
Arrivederci	a	presto	
	
Roma,	07	Gennaio	2020	
	
Nicola	Specchio	

	


